

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah dilakukan asuhan kebidanan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan. Maka penulis menarik kesimpulan yaitu didapatkan hasil pengkajian data subjektif anak belum bisa mengancingkan bajunya sendiri, kemudian data objektif didapatkan yaitu hasil pemeriksaan tumbuh kembang normal kecuali pada pemeriksaan perkembangan di dapatkan jawaban Ya : 8 dan Tidak : 2 pada aspek sosialisasi dan kemandirian. Diagnosa yang didapatkan yaitu Anak K usia 55 bulan 2 hari dengan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan.

Rencana asuhan kebidanan dengan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan yaitu memberikan KIE pada ibu dan keluarga, mengajarkan anak bermain permainan ular tangga dan mengancingkan baju serta menganjurkan ibu untuk melakukan stimulasi sesering mungkin kepada anak di rumah, melakukan pemeriksaan ulang pada form KPSP yang sama setelah 2 minggu anak diberikan stimulasi.

Pelaksanaan asuhan kebidanan yang diberikan pada anak K dilakuan 5 kali kunjungan selama 2 minggu dari tanggal 24 Maret 2024 sampai dengan tanggal 05 April 2024 yaitu dengan memberikan stimulasi pada dengan mengajarkan anak mengancingkan baju dengan benar, menganjurkan ibu dan keluarga untuk memberikan stimulasi pada anak di rumah sesering mungkin, melakukan pemeriksaan ulang pada form Kuesioner Pra Skrining Perkembangan yang sama setelah diberikan stimulasi selama 2 minggu.

Evaluasi setelah dilakukan 5 kali kunjungan selama 2 minggu didapatkan hasil anak sudah bisa mengikuti permainan ular tangga pada kunjungan ketiga hari ke 6 artinya perkembangan sosialisasi anak sudah tercapai, lalu pada kunjungan keempat hari ke 9 berat badan anak naik 1 ons, dan pada kunjungan ke 5 hari ke 12 berat badan anak kembali naik 1 ons serta anak sudah bisa mengancingkan baju sendiri tanpa dibantu artinya perkembangan kemandirian anak sudah tercapai, serta peningkatan pada nilai Kuesioner Pra Skrining

Perkembangan yang pada awalnya 8 menjadi 10 yang artinya perkembangan anak sudah sesuai dengan usianya.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Prodi Kebidanan Metro**

Setelah dilakukan asuhan kebidanan ini penulis menyarankan kepada perpustakaan Prodi Kebidanan Metro untuk dapat menambah buku sebagai bahan bacaan dan referensi mengenai asuhan kebidanan pada balita dengan sosialisasi dan kemandirian meragukan.

### **2. Bagi TPMB Riting Yuliasari, S.Tr., Keb**

Dengan asuhan stimulasi dan pemantauan tumbuh kembang yang telah dilakukan penulis menyarankan kepada TPMB Riting Yuliasari untuk memberikan pengetahuan kepada orang tua tentang pentingnya menstimulasi anak dan juga dapat dijadikan evaluasi untuk meningkatkan mutu asuhan kebidanan dalam memberikan pelayanan kepada balita dengan sosialisasi dan kemandirian meragukan.